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第2413回例会 2024-５／14（火）天気（晴）

幹事報告 本間　安信 幹事
１．今月のロータリーレートは１ドル157円です。
２．本日、例会終了後理事会を開催いたします。理事の方は出
席お願いいたします。

例会場：七日町ワシントンホテル 　　　　司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM  12：30　浅野　裕幸 会長 

会長挨拶
　皆様こんにちは。本日は会場を七日町
ワシントンホテルに移動しての例会に
なります。よろしくお願いいたします。
はじめにお客様をご紹介いたします。
減災Days細谷真紀子様です。ようこそ
山形南ロータリークラブにおいでくだ
さいました。心から感謝申し上げます。

　５月の連休も終わり、夏に向かっていく気配の今日この
頃ですが、皆さんのゴールデンウィークはいかがでしたか？
カレンダー通りのかた、大型10連休のかた、いやいや仕事
してたよってかた、様々だと思います。私はカレンダー通
りに休ませていただきました。これと言って遠出するわけ
でもなく、妻と子供達を連れて宮城県のみちのく湖畔公園
や仙台市天文台のプラネタリウムなど行ってきました。連
休中はどこに行っても多くの人で賑わい、何をするにも行
列に並んだり、場所を確保するのが大変だったりと何かと
苦労が絶えなかったのではないでしょうか？
　私は今年度「家族とのつながり」を大事にしたい年度と

して、夏祭り家族例会に始まり、悪戸いも掘り、中津RC
訪問、クリスマス、自衛隊訪問と例年より多く家族例会
を開催しました。なぜかと申しますと、私がロータリー
クラブに入会して間もない頃に、ロータリーは他の異業
種団体よりも家族を大事にする団体だと知り、そこに感
銘を受けたからです。
　どの家族例会でも多くの奥様、お子様に参加していた
だき、少なからず楽しんでいただき、ロータリークラブと
はどういったところなのかを肌で感じていただけたのかと
考えています。ご家族と参加された会員の皆様は、このよ
うな機会に多かれ少なかれ何かとご家族に気を遣われたと
存じます。それこそ家族への奉仕ではないのかと考えます。
　まさにこの連休は日頃に比べ、家族とかかわり、家族
に奉仕する時間がたくさんあったのではないでしょう
か？ロータリーの５大奉仕はクラブ奉仕、社会奉仕、職
業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕です。個人的には「家族
奉仕」を６番目に加えたいところです。
　本日もよろしくお願いいたします。

本日のお料理本日のお料理　ニコニコBOX　佐々木啓充 君
浅野　裕幸君　まるごとマラソン今年も頑張ります。
伊勢　和正君　本日は当ホテル使っていただきありがとうございます。

委員会報告

米山奨学生
ショウ・エキさん、
カン・ムルソリさんに
奨学金の贈呈。

森谷　正宏君　娘が村山地区大会（ソフトテニス）で優勝しました。
本間　安信君　日韓親善協会の役員になる予定です。観光発展に

努力します。
長沢　一好君　森谷君の娘さん優勝おめでとうございます。
渡邉　清則君　妻の誕生祝いのお花ありがとう。南陽山林火災鎮

火しました。
佐々木啓充君　妻の誕生祝いのお花ありがとう。自衛隊訪問家族

例会子供が喜んでおりました。
奥村　健二君　５月１日から長男が入社、一安心しております。

うな重、フルーツ



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
４８名
５６名

３２名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

１．６月４日の例会について
通常例会から早朝（６：30～）清掃例会に変更、場所は西公園
クラブから朝食、軍手、ごみ袋、トング用意

２．６月18日の例会について
通常例会から委員会引継ぎフォーラム（第３回クラブ協議会同時開催）へ変更。
林ガバナー補佐からも出席で返答あり。

３．６月25日最終例会の内容については会長、幹事に一任でお願いしたい
　全て承認可決。

◇５月度理事会報告◇

「事業継続のためのBCP策定の必要性とは」「事業継続のためのBCP策定の必要性とは」
減災Days　細谷　真紀子 氏


